

Los juzgados estrenan mobiliario, pero los trabajadores denuncian que les toque limpiar

03/04/2019



El **sindicato CSIF** expresa su satisfacción por el hecho de que haya comenzado a instalarse el mobiliario en los juzgados de Elda, que llevaba sin renovarse desde su inauguración en 1981, salvo cuando se había reciclado algún mueble procedente de otros juzgados. El mobiliario destinado a la renovación de los juzgados de Elda se había almacenado en la segunda planta de los juzgados de Novelda **"al no haberse podido descargar en las dependencias de Elda"**, según denunció el CSIF hace unas semanas.

El mobiliario nuevo se está instalando, aunque en lugar

de durar tres días, como se había dicho, **llevan ya diez días y todavía no se han acabado los trabajos**, lo que provoca la ralentización de algunos servicios. Además, el sindicato señala que son los propios funcionarios los que **"tienen que realizar las tareas de limpieza cuando se quitan los muebles viejos, que en la mayoría de los casos llevaban sin moverse cuarenta años**, con la consiguiente acumulación de suciedad". Agregan en un comunicado de prensa que "la situación provoca incluso que algunos funcionarios tengan que llevar la aspiradora de su casa para poder realizar estas tareas de limpieza, algo que nos parece totalmente fuera de lugar".